

Fernanda Cardona se pronuncia sobre el cierre de Yazaki: "El gobierno debe tomar medidas antes del 28 de febrero"

Principal



Publicada el: 31/01/25	Visitas: 62
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fernanda-cardona-se-pronuncia-sobre-el-cierre-de-yazak-i-el-gobierno-debe-tomar-medidas-antes-del-28-de-febrero_16403.php

**FERNANDA CARDONA SE
PRONUNCIA SOBRE EL
CIERRE DE YAZAKI: 'EL
GOBIERNO DEBE TOMAR
MEDIDAS ANTES DEL 28
DE FEBRERO**

Principal

*Fernanda Cardona se pronuncia sobre el cierre de Yazaki:
"El gobierno debe tomar medidas antes del 28 de febrero"*

Fernanda Cardona se expresa ante el cierre de Yazaki: "Es necesario que el gobierno actúe antes del 28 de febrero"

Pérdida de Empleos por Cierre de Planta Yazaki Genera

Preocupación en Uruguay

Ministra de Industria, Energía y Minería se Pronuncia

La ministra designada de Industria, Energía y Minería, Fernanda Cardona, ha manifestado su profunda preocupación tras la reciente pérdida de 1.200 puestos de trabajo a raíz del cierre de la planta de Yazaki en Uruguay, lo que impacta gravemente en numerosas familias afectadas.

Un Cierre Crítico en el Contexto Político

Este acontecimiento se da en un período crítico, justo al cierre de enero y principios de febrero, coincidiendo con la asunción del nuevo gobierno. Cardona enfatizó: "Me preocupa muchísimo el tema de que 1.200 familias se quedan sin trabajo en pleno cierre de enero, principio de febrero y a un mes de que este gobierno entrante esté por asumir responsabilidad. El primer mensaje es este. Este gobierno que debe gobernar hasta el 28 de febrero tiene que hacerlo".

Críticas a la Reacción del Subsecretario de Industria

Además, la ministra cuestionó las declaraciones del subsecretario de Industria, quien afirmó que no le sorprendía el cierre de la planta. "Me llamó la atención la salida del subsecretario de Industria a decir que no le sorprendía, porque si fuera así, como ministra entrante, debería haber tenido en la transición y en diciembre el tema en el tapete como algo estratégico y como una prioridad a conversar con ellos", comentó Cardona, resaltando la falta de atención y preparación para enfrentar esta situación crítica.

Preocupación de la Cámara de Industrias del Uruguay

Por su parte, la Cámara de Industrias del Uruguay también ha expresado su inquietud por la pérdida de empleos y el impacto negativo que tendrá el cierre de Yazaki en la imagen del país. Gabriel Murara, vicepresidente de la Cámara, afirmó: "Para el Uruguay, esta es una noticia muy mala para la industria, para la gente que trabaja ahí, la imagen que se da para el país".

Reflexiones sobre la Competitividad en Uruguay

Murara enfatizó que la decisión de una empresa con más de 300.000 empleados en el mundo, presente en más de 40 países, de abandonar Uruguay, refleja problemas de competitividad y laborales que deben ser abordados.

"Ya lo venimos manejando hace mucho tiempo, que tenemos un problema

grande de competitividad que se ha ido profundizando, y no hablo de esta administración, ya hablo de las últimas tres administraciones probablemente", concluyó el vicepresidente de la Cámara de Industrias.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**FERNANDA CARDONA SE
PRONUNCIA SOBRE EL
CIERRE DE YAZAKI: 'EL
GOBIERNO DEBE TOMAR
MEDIDAS ANTES DEL 28
DE FEBRERO**

Fernanda cardona se pronuncia sobre el cierre de yazaki el gobierno debe tomar medidas antes del 28 de febrero

Tags

trabajo, industrias, industria, empleos, uruguay, ministra, cardona, competitividad, febrero, subsecretario, fernanda, gobierno

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Cierre de Yazaki: futura ministra de Industria advierte sobre "diversos focos de riesgo" en el sector empresarial*
- 4.4 *** *Fortaleceremos la industria nacional y respaldaremos a las empresas públicas, afirma la futura ministra de Industria Fernanda Cardona*
- 4.2 *** *Inquietud de la futura ministra de Industria sobre la planta de hidrógeno verde: advierte que podría resultar en un detrimento para Uruguay*
- 4.9 *** *Sindicato metalúrgico expresa su descontento con el cierre de Yazaki y exige respuestas concretas a la nueva administración*
- 4.4 *** *La Cámara de Industrias alerta sobre la pérdida de competitividad*

tras el cierre de Yazaki: "Es una decisión que nos duele profundamente

3.9 * *El Ministerio de Industria priorizará la "transparencia, la integridad pública y la protección de la industria nacional" en su gestión*

4.6 * *Orsi: "Las industrias como Yazaki enfrentan desventajas frente a Paraguay, Brasil y Argentina*

4.3 * *Orsi sostiene que el cierre de Yazaki responde a problemas de "competitividad" y destaca las "dificultades estructurales" que enfrenta el sector*

4.2 * *El Ministerio de Trabajo busca diálogo con Yazaki en un intento por frenar su salida del país*

4.9 * *Yazaki, gigante japonés con más de mil trabajadores en Uruguay, confirma su cierre y salida del país*

Comentarios

Victor Manuel Arce

31-01-25 07:38

mirá, la pérdida de 1.200 empleos es un golpe duro. el cierre de Yazaki no solo afecta a las familias, sino que también deja en evidencia problemas de competitividad que venimos arrastrando. hay que ponerse las pilas y empezar a pensar en soluciones reales, no podemos dejar que esto se convierta en una rutina.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo